

Die luziferische Entwicklung als Sackgasse

¹ Wenn wir nun auf der Erde all diese Zerrissenheit betrachten, wie sie gerade unter den Völkern eingezogen ist, dann wundert man sich, daß überhaupt noch etwas klappt. Aber das liegt eben daran, wann und wie Ich es haben will, daß da die notwendige Reinigung beginnt.

² Im realen Christentum wachsen ja schon die Kleinen Seite an Seite mit Mir auf, denn sie werden von ihren verantwortlichen Eltern sogleich an Mich verwiesen und die Schulen, die Kirchen tun es ebenso. Es gibt da wenig Raum für diese Kinderchen um sich mit ihrem Eigenwillen zu behaupten und so gedeihen sie innerhalb der Nächstenliebe prächtig. Wenn ihr nun bedenkt, daß nur die Nähe zu Mir darüber entscheidet ob und wie gut ihr gedeiht, dann könnt ihr euch sicherlich vorstellen, daß bei einem zeitweiligen Fehlen Meiner Anwesenheit aufgrund der Abwendung der Zöglinge von Mir, sie sodann auf einen langen Umweg geraten.

³ Im Normalfall sprechen wir davon, daß es ca. 300 Jahre dauert bis ein verstorbener Mensch nur die Hauptzüge seiner Abwesenheit von Mir überwunden hat, doch letztlich braucht es sicherlich Tausende von Jahren, denn dieser so genannte Luziferisierungsprozeß, also der Abfall von Mir, ergreift das Wesen desjenigen vollständig und es ist nicht mehr so einfach es aus ihm herauszutreiben.

⁴ So, wie heutzutage bei euch ein ganz normales Kind aufwächst, so hatte es sich ja vor etlichen Jahren noch niemand auch nur ausmalen können, denn die heutige Gesellschaft hat sich in ihrem Wesen völlig dem Gegner hingegeben und der zielt ja besonders auf die Kinder. Die 10 Gebote kennt kaum jemand, Mein Leben wird verächtlich gemacht wo immer es geht, die Eltern, die Familie, die christliche Ordnung wird gemordet und es gibt keine Sünde, die der dumme Mensch in seiner Verblendung zu tun unterläßt.

⁵ Also kommt es sehr leicht und schnell zu den Besessenheiten, wie Ich sie in der letzten Kundgabe angesprochen habe und so gut wie niemand kennt mehr sein eigentliches Leben, sein in ihm lebendes Jesusleben voller Liebe, Güte und Barmherzigkeit. Der heutige Mensch zielt auf Rammstein, einmal der amerikanischen Militärbasis hier in Deutschland sowie in seinem Gedankengut dann auch noch diesen extremen musikalischen Vorgaben, oder er klebt sich an den Asphalt und sieht zu, darin sein Leben zum Rebellen der arbeitsamen Bevölkerung zu gestalten oder er setzt sich aus all diesen europäischen Jüngern zusammen, welche zum Ziel haben, die eigenen Nationen auszulöschen.

⁶ Doch wo bleibt der Sinn des Lebens dabei? Aufgegeben, enttäuscht oder verkauft für etliche Silberlinge haben sie Mich. Wer mit seiner geistigen Verfassung in Rammstein gelandet ist, der hat keinen Respekt vor dem Leben und so wie dort die internationalen Drohnenangriffe geflogen werden, so fliegen auch solche Menschen mitsamt ihren Dämonen durch ihr Leben und sie sehen nichts, sie verstehen nichts und sie glauben nichts.

⁷ Dasselbe gilt für die Asphaltkleber, für die Europäer, die üblichen Politiker etc. Nun stellt euch vor, ihr müßtet solch ein geistig wertloses Wesen wieder zur Korrektur führen, wieviel Zeit nähme das wohl in Anspruch? Und vor allem, wer sollte diesen Wahnsinn stoppen? Sicherlich liegt das Böse und das Ende des Bösen von Anfang an im Bösen manifestiert, doch wer sorgt dafür, daß sich das Böse gegen das Böse kehrt und gewissermaßen als gut bewährt?

⁸ Wenn also solche Rammsteinjünger und die anderen drauf und dran sind die Grundlagen der Gesellschaft zu vernichten, wer hält sie dann davon ab?

⁹ Es ist ja beileibe kein Zufall, daß mit den Khasaren die neuen Strippenzieher Luzifers aufgetreten sind und sie mit ihren bössartigen Lügen und Verdrehungen wahrhaft Diabolisch vorgehen. Eine Pandemie die keine ist, sondern ein effektives Völkermord Instru-

ment, um die Völkergemeinschaft auf nur ein Zehntel zu reduzieren. Impfungen die völlig schutzlos machen und genau das Gegenteil von dem bewirken, was sie sollten. Viren und angebliche Virologen, die ein Objekt studieren, welches es überhaupt nicht gibt. Ganze Institute und Institutionen wie beispielsweise das Robert Koch Krankenhaus, die alle nur auf Lügen aufgebaut sind.

¹⁰ Ja, richtig, hier haben wir den Gegenspieler aus den eigenen Reihen, der all diese Rammsteinjünger und sonstigen wertlosen Menschen aus den Pedalen fegt, denn weder Ich noch ihr müßt euch dadurch die Finger schmutzig machen, denn dafür sorgt ja wiederum der Gegner. So wie ein Klaus Schwab, der Khasar, mit seinem WEF ein Forum geschaffen hat um seine Völkermordideen den führenden Menschen auf Erden klarzumachen, so haben es auch ein Bill Gates oder ein George Soros geschafft, ihre böartigen Ideen erdweit zu verbreiten, doch funktionieren wird das so nicht.

¹¹ Der Great Reset von Schwab entpuppt sich als Papiertiger und aus dem Jäger werden Gejagte. Die Pandemie und der Impfwahn eines Bill Gates entpuppen sich als mörderischer Wahn eines Größenwahnsinnigen, der seine Seele ebenfalls dem Teufel verkauft hat und die Nichtregierungsorganisationen eines George Soros lösen sich gegenwärtig schon auf. Warum jedoch haben sie versagt, die doch scheinbar alle Macht zur Umsetzung ihrer Ziele besaßen?

¹² Eben weil sie doch nicht die Macht besaßen, sondern nur die Illusion darüber. Wer vom Nervengeiste Luzifers lebt, der lebt ja eben von dessen Illusionen! Die Macht hat nur derjenige, der von Mir eingesetzt wird und so hat es Mir gefallen mit Putin einen russischen Präsidenten zu präsentieren und ebenso mit Trump einen amerikanischen, und schon ist die Macht der Khasaren gebrochen.

¹³ Doch die große Reinigungswelle kann und darf Ich euch nicht ersparen, denn es gilt ja nun noch zu retten, was irgend zu retten ist. Ihr habt euch alle mehr oder weniger mit dem Ausfluß des Bösen markiert und das muß nun verschwinden, muß aus euch hinaus, wollt ihr in Meine Himmel gelangen und soll der Endkampf gegen die Mächte der Finsternis gewonnen werden. Denn auch ihr zählt als Zünglein an der Waage, das dürft ihr nicht vergessen!

¹⁴ Amen. Amen. Amen.